

**6/10 緑を守り育てる
第28回「みどりの愛護」国土交通大臣表彰**



石川県金沢市兼六園周辺文化の森内にて、花と緑の愛護に顕著な功績のあった全国の133の団体に対し、国土交通大臣から感謝状が贈られました。今年は、沖縄県から3団体が表彰され、そのうち本市の「野嵩ポケットパーク愛護会(野嵩一区自治会)」「さわやかグリーン愛護会(宇地泊区自治会)」の2団体が表彰されました。

**6/12 市のために役立ててほしい
沖縄クリーン工業寄付金贈呈**



有限会社沖縄クリーン工業(前田勝也代表取締役)の皆さんがあなたと家族のため受けて安心 特定健診市役所を訪れ、佐喜眞市長へ寄付金を贈呈しました。前田代表取締役は「宜野湾市のために役にたててください」と話しました。同社は「ごみゼロの日」等のイベントに参加するなど、環境美化意識の普及・啓発促進といった社会貢献にも積極的に取り組んでおり、市への寄付は5年目となっています。

**6/12 商工会の日記念PR事業
市内幼稚園へテント寄贈**



市商工会(福里清孝会長)は、6月10日の「商工会の日」のPR事業として、市立大謝名幼稚園と市立志真志幼稚園に運動会用テントを寄贈しました。テントを使用していくことで、商工会をPRすることを目的に実施しており、今年で4年目、8カ所の幼稚園へ寄贈を行っています。

**5/30 Bリーグ元年を終えて
琉球ゴールデンキングス來訪**



2016-2017シーズンを終えた琉球ゴールデンキングスの皆さんがあなたと家族のため受けて安心 特定健診市役所を訪れ、佐喜眞市長へ同シーズンの報告を行いました。Bリーグ元年の今季は、8強となるチャンピオンシップ(CS)に進出する成績を収めました。市出身の渡辺選手は「強いチームとのフィジカルの違いなどを感じた」と話し、金城選手は「来季は皆さんの声援に応えられるように頑張りたい」と決意を語りました。

**6/1 水の大切さを再確認
「あたりまえ そんなみずこそ だからもの」**



毎年6月1日~7日は「水道週間」です。水道の現状や課題について市民の理解と関心を高め、公衆衛生の向上と生活環境の改善を図るための週間です。市水道局でも、市役所玄関前やサンフティーマおよびサンエー宜野湾コンベンションシティなどにおいて、チラシ入りのティッシュを配布し、市民への啓蒙・周知活動を行いました。

**6/2 安心して暮らせる地域づくりのために
自治会加入促進強化月間パレード出発式**



市では、6月を自治会加入促進強化月間とし、多くの市民へ自治会について理解を深め、加入促進に向けた啓発活動を行っています。同月間パレード出発式では約80人が参加し、自治会長会加入促進委員会による「頑張ろう」三唱が行われ、加入促進へ向けて志氣を高めました。式終了後には、23自治会長ら関係者の皆さんがあなたと家族のため受けて安心 特定健診市内一周をパレードし、自治会加入を呼びかけました。

